今和3年4月9日

校長室だより

座間市立相模中学校 校 長 金子 憲勝



第 1 号

今年度もよろしくお願いします!!

私は、相模中学校の校長の**金子憲勝(かねこのりかつ)**です。新入生や転入生の保護者の皆様の中には、 私のことを知らない方も多数おられますので、最初に自己紹介をします。経歴は、下のとおりです。

座間中学校(初任校) ⇒ 相模中学校 ⇒ マレーシアのクアラルンプール日本人学校

- ⇒ 栗原中学校 ⇒ 座間市教育委員会・教育指導課
- ⇒ 神奈川県総合教育センター・カリキュラム支援課・研究開発班
- ⇒ 座間市教育委員会・学校教育課 ⇒ 座間市教育研究所(所長) ⇒ 南中学校(教頭)
- ⇒ 相武台東小学校(校長) ⇒ **相模中学校(校長)**

相模中学校に最初に赴任した時は、私は20代後半から30代半ばで、8年間運動部(テニス部と陸上部)の顧問をしていたので生徒たちと一緒によく身体を動かしていました。今でも身体を動かすことは、大好きです。保護者の皆様・地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

「相模中学校だより」は学校全体に関することですが、「校長室だより」の内容は私自身が考えていること や感じていることなどを不定期に、保護者の皆様に発信するものです。今回は、今年度の相模中グランドデ ザイン(生徒用)等について、お伝えします。

相模中グランドデザイン(生徒用)について

4月5日(月)は、2・3年生だけだったので着任式・始業式を体育館で行いました。そのため、私は生徒一人一人の顔を見ながら話をすることができたので、大変嬉しかったです。

生徒たちの聴く態度は、3月25日の修了式の時同様に大変素晴らしく、顔をあげて私の方を見てうなずきながら話を聴いている生徒が多数いました。私は、生徒たちに相模中グランドデザイン(生徒用)について話をしました。(裏面に印刷しておきましたので、ご覧ください。)

私は、昨年度一年間生徒の様子を見ていて、<u>素直で思いやりのある生徒が多いと感じていました</u>。そこで、この良い点の多い生徒に対して、今後どのような資質や能力を伸ばして欲しいのかを考え、私自身が考えるだけではなく教職員にも問いました。その結果、今年度の**重点目標を『知識をつなぎ、思考を広げ、自らの考えを表現しよう!** 』としました。

本校の生徒たち一人一人には、様々のことを自ら考えられる人になって欲しいと思っています。それと、 表現することを苦手としている生徒が多くいるので、この点を解消したいとの願いを込めて、今年度はこの 重点目標にしました。そして、最終的には本校の学校教育目標である『**自ら考え、豊かな創造力を育み、** 社会貢献できる生徒の育成』に繋げたいと考えています。

次に、入学式の様子ですが、<u>新入生188人も立派な態度で式に参加できていました</u>。私は、その新入生の姿を見て今後の学校生活が大変楽しみになりました。

学校のホームページについて

私は、昨年度相模中学校に着任以来「<u>学校のホームページの充実</u>」を心がけています。これは、私の子どもが小・中学生の時に、もっと学校の様子を知りたいと思ったからです。そのため、6年前に小学校の校長になった時からホームページの充実を心がけ、相模中学校に異動になってからも都合がつく限り頻繁にホームページを更新し、できるだけ新しい情報を保護者の皆様に伝えたいと思っています。